

PRESIDENTE LAGOS ENVIÓ AL CONGRESO MEDIDAS CONTRA EL DESEMPLEO

Durante una visita a la comuna de Conchalí, el Mandatario reiteró que va a cumplir su programa de Gobierno, ya que su primera obligación es con los más pobres del país. Llamó a participar a médicos, paramédicos, enfermeras, matronas y usuarios en la reforma del sistema de salud, al intervenir en la entrega de nuevas instalaciones. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, y el ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, firmaron esta mañana las iniciativas legales que permitirán al Gobierno concretar las medidas anunciadas para enfrentar el aumento del desempleo. En una visita a la comuna de Conchalí, explicaron que, si el Parlamento da su aprobación, durante septiembre se podría pagar el bono de 10 mil pesos a un millón de chilenos que viven bajo condiciones de pobreza. De esta forma, se compensa el alza de la locomoción colectiva producto del aumento del precio del petróleo.

El Mandatario explicó en su intervención que el costo internacional del combustible aumentó en estos meses de 12 a 33 dólares el barril. "Ese aumento es lo que ustedes están pagando cuando van a tomar la micro, que estaba en 250 y ahora subió a 260". Indicó que sabía que 10 mil pesos es muy poca plata, pero que servía para financiar el aumento de 10 del pasaje en 1000 viajes, o en 500 viajes si el alza llega a 20 pesos. "Hemos otorgado ese bono de manera de llegar a las personas más pobres y que más lo necesitan en Chile", destacó.

Asimismo, también se envió al Congreso la iniciativa legal que autoriza la devolución anticipada de los impuestos, como una manera de inyectar en forma rápida más de 200 millones de dólares al mercado, lo que estimulará la demanda y la actividad económica. En esta ocasión, se informó además que se ordenaron las medidas administrativas necesarias para condonar intereses y multas a los pequeños y medianos empresarios que tienen impagos sus impuestos. Los beneficiados podrán programar la cancelación del resto de la deuda en un plazo máximo de 12 meses, aliviando así su situación financiera.

El Presidente Lagos procedió a la firma de estas medidas económicas anunciadas el lunes después de asistir a la inauguración de las nuevas instalaciones del Servicio de Atención Primaria de Urgencia –SAPU- y del Laboratorio comunal de Conchalí. En esta actividad participaron también el subsecretario de Salud, Ernesto Bencke, el alcalde de la comuna, Carlos Sottolichio, funcionarios del SAPU y del Consultorio Eneas Gonel, parlamentarios y pobladores del sector.

Luego de descubrir la placa del nuevo edificio, el Presidente Lagos, en un improvisado discurso, explicó nuevamente las razones de las medidas económicas recientemente anunciadas, destacando que el Gobierno tiene muy claro dónde están las prioridades. "Mi primera obligación es tener un Chile más justo, lo que significa preocuparse de los que tienen menos. Significa preocuparse de cómo genero empleo y, cuando ese empleo existe, cómo los trabajadores tienen también un sueldo digno", expresó.

Frente a los vecinos de Conchalí, reafirmó que el programa que planteó como candidato al país "va a continuar", puntualizando que se insistirá en el Seguro de Desempleo porque "si se hubiera aprobado antes, los trabajadores cesantes, por lo menos, tendrían un ingreso con el cual llevar el pan a sus casas". Igual voluntad manifestó al referirse al proyecto de evasión tributaria, que aportará 4 mil millones de dólares al fisco. "Los más pobres de Chile pagan más de un 15% de impuestos y yo quiero que todos paguen

impuestos", señalando que no le parecía justa ni moral la actitud de aquellos que reclaman contra esta iniciativa.

Aclaró, asimismo, que "yo no quiero impuestos para desincentivar, quiero que haya inversión, progreso, pero también quiero un Chile más justo". En el ámbito de la salud, el Presidente Lagos anunció que durante los próximos dos años se van a inaugurar otros 20 Servicio de Atención Primaria de Urgencia – SAPU – para que "los chilenos tengan una atención como se merecen, con la dignidad de seres humanos", insistiendo que esta es una de las tareas fundamentales del Gobierno.

Además de felicitar la labor desarrollada por los funcionarios de los servicios de salud comunal, llamó a participar a los médicos, paramédicos, enfermeras, matronas y usuarios "para que entre todos abordemos la reforma del sector que estamos trabajando y que debemos culminar el próximo año". Adelantó que deseaba establecer una fórmula para definir, de aquí a 6 años, "cómo vamos a ir mejorando las remuneraciones de los trabajadores de la salud, de modo que se sepa que hay un compromiso para ir en apoyo del personal que trabaja en el ámbito de la salud".

Al finalizar sus palabras, el Mandatario recorrió el nuevo edificio del SAPU y el laboratorio comunal y se dirigió al aeropuerto Arturo Merino Benítez para iniciar una gira de día y medio a Brasil, donde sostendrá reuniones con todos los Presidentes de América Latina en el marco de la celebración de los 500 años del descubrimiento de ese país.